

ALCALDIA MUNICIPAL DE SABANAGRANDE TELEFAX 2768-3196 Sabanagrandealcaldia@yahoo.es

CERTIFICACION

Infrascrita Secretaria Municipal de Sabunagrande, Francisco Morazán CERTIFICA: Que el Acta número 15-2020 de Sesión ordinaria celebrada por la Honorable Corporación Municipal de Sabanagrande, el dia viernes 14 de agosto del año 2020, en el salón de la Iglesia Católica Nuestra Señor del Rosario, Presidio el alcalde Municipal Ingeniero German Rafael Diaz Avila, con la presencia de la vice Alcaldesa Ana Josefa Medina con la asistencia de los Regidores por su orden: 1ºWalter Antonio Diaz, 2º Orlando Rápalo Pax, 3º Cesar Augusto Díaz Flores, 4º Romelia Cruz, 5º Anarda Ordoñez Maldonado 6º Delio Velásquez Ramos, 7º José Benigno Romero y 8 Silvia Margarita Amador, y también asistió el Comisionado Municipal José Santos Mondragón, Lorena Pavón del CIS, el Lic. Víctor Torres del CODEM, el pastor Oscar Oscar Gómez, Allan Salazar, Lilian Solorzano..... y con la presencia de la Secretaria Municipal se desarrolló la signiente agenda : 1) Comprobación de Quórum y apertura de la sesión 2) Invocación a Dios, el pastor Oscar Gómez hizo la invocación a Dios 3) Lectura discusión y aprobación de la agenda, el alcalde dio lectura a la agenda siendo aprobada por la Corporación Municipal 4) Notificación de cierre de la alcaldía por empleaos municipales que salieron positivas por Covid 19, la licenciada Denia Odalis Reyes, oficial de acceso a la información pública de la Municipalidad de Sabanagrande. Notifico que los Comisionados del Instituto de Acceso a la información pública le solicitan la certificación del punto de acta de y con autorización del Alcalde Municipal notifico a la Corporación corporación que por motivos de contagio con Covid, 10 de todos los empleados a los que se les realizo la prueba salieron positivos. Las instalaciones de la Alcaldia Municipal se mantuvieron totalmente cerradas desde el 17 de julio del 2020 hasta el 10 de agosto, fecha en la cual se incorporò el personal a laborar. El alcalde dice que de todos es conocido que salieron 10 empleados positivos, para no arriesgar la vida de los demás empleados y de los contribuyentes Salud recomendó que se cerrura la Alcaldia. La Corporación por unanimidad respaldo y aprobó el cierre que se realizó de la Municipalidad de Sabanagrande, desde el 10 de julio al 10 de agosto del año 2020, en la emergencia Municipal por Covid 19, confirmado por autoridades de Salud y los que recomendaron el cierre de las instaluciones mientras se recuperaban. El alcalde dijo que de todos es sabido el problema el



Sabanagrandealcaldia@yahoo.es

problema que existe en el Municipio y que no debemos confiamos, el personal médico, el policial, el CODEM, COE, ha estado trabajando y no debemos confiamos con el Covid 19, y ustedes son testigos cuando el Gobernador vino a entregar mascarillas y antes de eso la Municipalidad compro mascarillas para regalar porque se necesitaba proteger al pueblo en plena crisis, y con estas 18 mil mascarillas, solo porque se solicita el número de identidad dicen que yo ando haciendo política porque para liquidar se solicita el número de identidad de la persona que se les da mascarillas. 5) Participación de representantes de la Junta de Agua y Patronato de El Vino y Visión Mundial. Dice el alcalde que la comunidad de El Vino viene a solicitar que le aprueben el proyecto de agua potable ya que necesitan ejecutar el mismo, como una prioridad para la comunidad. El alcalde dijo que somos un equipo de trabajo y aqui se bace lo que la mayoria manda. El agua es una prioridad y lo voy a someter a la consideración de ustedes, la secretaria dio lectura a la solicitud donde piden la aprobación del proyecto de energia eléctrica, para el sistema de agua por bombeo de la comunidad de El Vino. El alcalde dice que la Lie. Mayra Maradiaga harà el proyecto con la modalidad llave en mano si se aprueba hoy porque Visión Mundial también les esta apoyando dijo Rafael Cruz, presidente del Patronato que son 22 años de venir luchando con este proyecto y gracias a Visión Mundial que va ser factible y a la Municipalidad, que les solicitan apoyo también son alrededor de 200 familias y acarrean el agua de 2 a 3 kilómetros de distancia también solicitan el estudio del sistema eléctrico y el proyecto electrificación para el sistema de bombeo para llevar el agua a la comunidad. Don Delio Velásquez, dice que solicitam el estudio y la ejecución del proyecto, que no se conoce el costo pero las comunidades tienen que ir resolviendo los proyectos y no se puede desaprovechar el apoyo que les va a dar también visión mundial. El alcalde dice que él lo ha manifestado a Visión Mundial, que nos ponen en dificultades, porque son proyectos que no está presupuestados. La escuela de San Antonio están reparando el piso y vinieron por cemento y 5 metros arena, yo solicite a Aceros yin arena al crédito y Alejandro Velásquez con la volqueta se los fue a dejar la educación hay que apoyarla. El Vino Visión Mundial les está apoyando es un proyecto tan importante y nesotros no podemos decirles que no. Delio Velásquez dice que la vez pasada que vino el ingeniero de Visión Mundial menciono el proyecto de agua de El Vino y Nanzales que solicitaban también el apoyo de la Alcaldia para esos proyectos





Sabanagrandealcaldio@yahoo.es

que ellos tenían en su presupuesto una parte. Dijo Benigno Romero que solicitan el estudio y el provecto y que les ibamos a dar prioridad al agua está de acuerdo que se les ayude está de acuerdo que se les ayude a la comunidad con los proyectos solicitados de agua, Walter Diaz, regidor, dice que el agua es una prioridad fundamental el agua felicita a Visión Mundial por el apoyo. Si aprobamos ese proyecto es ley. Se debe elaborar una parte de contraparte y si hay una aporte en punto de acta porque no se cumple a Portillos y Nanzales le afrecieron un apoyo econômico desde el 2017 porque no se les puede cumplir. El alcalde le contesta que a veces muchos de nosotros actuamos irresponsablemente, vino Antonio Argueta a solicitarlo, estábamos fuera de tiempo estaba fuera de presupuesto y se fue a Corporación a mí me solicito 20 y a la Corporación 40,000.00 sin saber que no había presupuesto la Corporación lo aprobó en aquel tiempo y no se les ha podido dar, porque no hay dinero y se les va a dar cuando venga transferencia, yo lo invito a usted como regidor que viene llegando que vaya a la alcaldía para se dé cuenta de la situación, se les va dar cuando haya dinero dijo el alcalde ahorita la Alcaldia ha estado cerrada. Ahorita están reparando calles con la maquinaria se le está dando la alimentación al petrolero y el combustible del patrol informo el alcalde a la Corporación, ya que las comunidades le han solicitado que les repure las carreteras porque están destruidas, la Cofradía presto 1000.00 lempiras para combustible hemos tendió que conseguir dinero prestado y crédito en combustible para provechar que papi a la orden le presto el patrol porque la Alcaldía no tiene presupuesto para pagar 3,000.00 lps., la hora del patrol. También Allan Salazar llego a la alcaldía a solicitar 3 galones de pintura para el triaje, no había dinero. Elvia Corea los presto. El alcalde informo que están continuando los trabajos por la calle de la casa de piedra, pregúnteles cuanto se les debe a los trabajadores son situaciones embarazosas pero a Nanzales s le va a cumplir. Carlos Ramos de Visión Mundial dice que no es responsabilidad de ellos que las comunidades vengan solicitar a povo nosotros les sugerimos que hagan actividades en la comunidad para agenciarse de recursos. El proyecto del agun de El Vino es un provecto compartido, el agua es una necesidad, con el estudio y el aforo garantizamos a la comunidad 2 veces por semana el agua, hemos firmado una carta de entendimiento con la alcaldia, hacemos costos aproximados del Proyecto, la comunidad tiene que poner la mano de obra local queremos que Jorge Simón nos apove en el monitoreo del proyecto por la transferencia del mismo y los conflictos entre El





Sabanagrandealcaldia@yahoo.es

Vino y Cruz Alta por el Provecto. Visión Mundial patrocina la mayor parte y la alcaldía también les dará apoyo. La comunidad tiene su compromiso también. Dijo también que Visión Mundial puede apoyar en el Proyecto de agua del Casco urbano, necesitamos información del proyecto, pide que la Municipalidad le brinde la información para poder apoyar en el mismo. Informa que en Nanzales invirtieron 180,000.00 lempiras en el provecto de agua que nace de El Rio construyeron una cortina en el rio son 6 pulgadas de agua, y pide que les acompañen a visitar el provecto y solicita la firma de la carta entendimiento el lunes con el alcalde para apoyar con el proyecto de agua de la Cruz Alta. La firmara el alcalde, Jorge Galenno Director de Visión Mundial y un representante de la comunidad. La Corporación autoriza al alcalde para que firme la carta de entendimiento con visión Mundial para la ejecución del proyecto de agua de la aldea El Vino. Alejandro Ruiz dice que la AJAASA tiene técnicos certificados para apoyar en estos provectos de agua y sancamiento básico y solicita a la alcaldía que cuando elaboren el presupuesto no dejen por fuera a la AJAASA y Federación de Patronatos. El Lie. Víctor Torres dice que el derecho al agua está en los 17 objetivos de acceso al agua, la opinión va en función de la educación vo le envié a Simón 15 fotos de un incendio cómo es posible que sigan quemando y peleando por el agua, el proyecto del agua no solo son tubos es la parte educativa, enseñar en escuelas y colegios hay que dar la sostenibilidad al agua potable. Don Delio se refirió a todo el proceso educativo que se a realizado en el Municipio desde 1980 y que no ha habido receptibilidad ni interés por parte de los lideres de la comunidad. se dedican e las comunidades a quemar y no va a vera agua, hay que hacer como otros municipios como Cantarranas que tienen agua. , falta educación dijo. El Alcalde dice que el tema del agua nos apasiona, todo mundo quiere y no se quien les ha dicho que quemar es bueno intentamos en el primer periodo de gobierno la cero quema y amenazaron al de la UMA. El alcalde dice que un proyecto a futuro es irse de este pueblo, porque hay mucho odio maldad y envidia. Ya no se puede vivir aqui. La alcaldia no puede estar resolviendo problemas del agua, es conciencia social. Cuidar las fuentes de agua hay que hacer un acompañamiento al proyecto de El Vino con educación ambiental, no permitir que quemen dijo también que hay varios provectos de agua de las comunidades que están en el abandono. El alcalde informo que en este mes 2 veces sele arruino la bomba de Guasli tuvieron que sacar la bomba 2 veces con equipo especializado, el técnico se las reparo y dijo que el costo de la



Sahanagrandealcaldia@yahoo.es

misma es de medio millón. Don Delio sugiere que los próximos proyectos de agua que ejecute Visión Mundial vayan condicionados a que los beneficiarios cuiden las zonas de recarga y los cultivos que se ejecuten condicionadas los proyectos en el próximo año al cuidado del ambiente. La corporación por unanimidad aprobó realizar el estadio y el proyecto de electrificación para el sistema de bombeo y el sistema de agua de la Comunidad El vino. Se va a contratar a la Lic. Mayra Maradiaga para que haga el proyecto con la modalidad llave en mano. Ya que es un proyecto prioritario para toda la comunidad. Carlos Ramos de Visión Mundial dice que tienen el perfil y el presupuesto del proyecto y sobre las quemas yn hemos tratado estos temas en cabildo abierto. Dijo la regidora que se instruya a la comunidad El Vino que si hay quemas no habrá agua. El regidor Rapalo felicita a Visión Mundial por su labor, la regidora Anarda dice que en su comunidad Visión les apoyo con L. 180,000.00 para construir un tanque de agua la comunidad puso 200,000.00. y la alcaldía también les apoyo con la mitad del proyecto. 7) Participación del CODEM Y COE, a) Lorena Pavón dice que es lamentable la situación del municipio notifico que habia a la semana 22 en Sabanagrande 232 casos positivos de covid-19 y 200 casos que no se les ha hecho la prueba. Informo Lorena Pavón del CIS de Sabanagrande, el viernes pasado se hicieron 30 pruebas PCR tienen 4 resultados pendientes de 26 salieron 3 positivos y 23 negativos, 3 muertos confirmados en el hospital. Monitoreamos los positivos y sospechosos y hay uno que no lo hemos podido ubicar, b) También informo que se entregó la propuesta técnica de habilitación de centros temporales de estabilización y respuesta al covid-19, se necesita para el Triaje 1, 357,403,98 es el presupuesto que tienen en equipamiento, adecuación del espacio, recursos humanos, equipo de protección especial, insumos, otros gastos y mantenimiento que presentan. También presento e informo el Convenio de la Municipalidad con la Dirección Regional de Salud que fue aprobado por la Corporación Municipal y presentado a Gobernación y a la Secretaria de saludpor personal del CIS de Sabanagrande. La Corporación aprobó el convenio y la propuesta técnica presentada por la Lic. Lorena Pavón. Se había presentado a la Secretaria de Salud la semana pasada y la devolvieron porque no estabanclaras las directrices para los medicamentos, el trinje depende del Centro de Salud, Es de la secretaria de salud y funciona con código 922 SESAL, el personal que se contrate estará sujeto al CIS y van a informarle las enfermedades y las atenciones que realizaran todos los viernes, para tres-





Sahanagrandealcaldia/ii/yahon.es

meses está previsto ese presupuesta. El presupuesto se corrigió y se mandó a Gobernación porque se había incluido 142,000 mensuales en medicamento. Sahanagrande no ha estado dormida el CODEM, COE, salud y corporación han trabajado juntos en estos proyectos, hoy se iba a entregar el Centro de Triaje pero falta equiparlo y entrenar al personal, no se han recibido fondos todavia. Ayer fue a La Venta con la Doctora Carmen Lobo y ahí apenas iniciaron con el triaje. El presupuesto de materiales lo hizo Jose Luis Velásquez el arquitecto y el resto del presupuesto salario, personal médico, personal de salud lo hizo el CIS. Walter Díaz dice que lo llena de orgullo el trabajo que ha estado realizando salud, él no les ha podido colaborar por su trabajo. Informo que las evaluaciones del Centro de Salud de las metas y actividades después de ser uno de los mejores centros resulto ser uno de los peores centros evaluados, porque el covid-19 ha disminuido la afluencia de pacientes del Centro de Salud. En vacunación solo un 60% estamos en rojo la gente no acudió bajamos en evaluaciones de recién nacidos, embarazadas y pacientes con tuberculosis tal vez con el triaje salimos mejor evaluados. En diciembre aumenta la afluencia de pacientes. Informo que las comunidades con mayor número de casos positivos son: sector La Trinidad, Dulce Nombre. El Carrizal, Apasinigua, Sector La Ceiba, Casco Urbano. Ya en San Antonio hay menos casos. Dice que se les envió protocolo para alta de pacientes; se corrigieron criterios de aislamiento. Personas que no presentan ni un síntoma son diez días de aislamiento, personas con síntomas son 17 días, la capacidad de infectarse grave o muy grave 21 días. El alcalde dice que agradece a Lorena por su informe y los fondos aun no los ha depositado el gobierno, tiene falencias y mucha burocracia con los centros de triaje. Publican por los medios que depositaron el dinero y no han depositado recursos en la cuenta de la municipalidad, el informe técnico se envió y lo devolvíeron, se corrigió y se volvió a enviar a la Secretaría de Gobernación. c) Participación de COE: Lilian Solérzano informe que arruncaran el 24 de julio, solicito el alcalde crédite en la ferreteria Coferlo y como COE solicitaron aportes econômicos como ayuda a diferentes personas. Yo le solicite la alimentación al alcalde para las personas que iban a trabajar en el triaje, gracias al alcalde, a Don Delio y a Silvia por el aporte que nos dieron, los arreglos los hicieron Allan Salazar, José Luis, Idelsy Zelaya, Joel y yo Lilian Solórzano. Llegaron soldadores eléctricos a hoy llevan 21 días trabajando corrido sábado y





Sahanagrandealealdiaityahoo.es

domingo hasta las once de la noche sin ninguna remuneración, encontraron el colegio en mal estado y el personal de salud les dio los lineamientos que ibana realizar. Se hicieron tres rampas del salón multiusos para abajo, para las personas que utilicen sillas de rueda. Le agradece Wilfredo Carrasco por los 5 ayudantes de albañileria les pagamos nosotros. Se hizo un cerco de alambre de púas para la división del campo con la clínica. En la sala multiusos se hizo instalación de mazonite en la parte alta, creación de ventanas corredizas y fijas con tubo estructurado y malla desplegable. Barnizado de paredes de ladrillo visto, pintado de columnas y soleras y cancel metálico. Mejora de la puerta existente construcción de puerta principal con estructura metálica, reparación de las instalaciones eléctricas, remodelación de módulos de baño. Construcción de rampa con concreto con más de 50 metros, construcción de 4 divisiones con tablilla pvc para área de atención médica. Mejoras generales al pozo para extracción de agua. Las áreas: área de toma de muestras, área de la tercera edad, clínica, pre clínica, sala de estabilización. El personal de vida mejor les ayudó a la limpieza general. Debe ser continua la limpieza porque hay mucha maleza. Gastos de las donaciones, mano de obra Lps. 16,250.00, gasto en materiales Lps.18, 641.00, total gastos cubiertos por donaciones Lps. 34,891,00, en alimentación gastaron más de 4,000 lempiras, Visión Mundial dono: almohadas, mascarillas quirurgicas, colchonetas, guantes y sabanas desechables. Se deben las bases para las colchonetas y las almohadas las forraron de cuerina. Hubo muchas criticas por las redes sociales. Don German. Diaz les mandó albañiles y soldadores. Lilian Solòrzano dice que se hicieron 15 botellones para recaudar fondos y no se recolectó solo 3 lempiras tenía un botellón. La Reina de las rosquillas donó 4 camas unipersonales. Yo tengo insumos en custodia cuando lo habiliten los entregaré. Faltan aún pagos por realizar, yo me comprometi por el dinero que da el gobierno, espero que cuando venga el dinero se compre rápido. Lorena informó que una compañera de Ojojona les entregó un tanque de oxígeno; esta en el centro de salud. Visión Mundial donó 5 colchonetas para examen físico. Allan Salazar, agradeció por los compromises de Centro de Triaje. Lorena Pavón los ha asesorado y el Lie. Victor Torres de los bomberos los ha orientado, ha sido algo dificil; la comunicación también ha sido complicada. EL alcance del proyecto no refleja un gran avance pero aún con las dificultades encontradas, mira muy poco el presupuesto y con la apertura inteligente los casos se pueden





Salunagrandealcaldia ayahou, es-

incrementar. En la alcaldia debe haber un plan de contingencia que deje un porcentaje para mejoras; para compra de una ambulancia. Se puede ir avanzando con cotización de insumos y reclutamiento de personal. Aquí no están incluidos los casos de emergencia para referir a un centro superior. Don German decia que hicieran solicitud de un carro a la OAVI para ambulancia. Falta la fosa para el equipo de bioseguridad. Lorena dice que funcionara el Centro de 7 am a 3 pm. De lunes a viernes. No habrá internamiento. Sugiere hablar con el director del colegio Lic. Denis para que hay un vigilante para que no dañen. Jose Luis Ávila arquitecto a cargo de la obra dice que el centro ya está terminado, se entregará el lunes a las 2:00 de la tarde. Falta aseo y las camillas. El director fue ayer y les agradeció por el aporte, están pendientes para ver que se puede hacer. Lorena dice que falta setializar la ruta de evacuación y el personal que se contrate va a ser capacitado por la unidad de vigilancia de salud de la región. El Lic. Victor Torres felicito al grupo de personas que han trabajado, como comunidad estamos aprendiendo a manejar emergencias El COE no solo es para el Triaje, es para todo tipo de emergencias, gracias al personal de salud. Felicita al señor alcalde por todo el apoyo. El alcalde dice que hay que convencernos de la realidad que estamos viviendo yo he estado comunicándome via telefônica para que no digan que los ando vigilando y que no les tengo confianza. Yo he colaborado en mundar 50 personas de Vida Mejor a asear, mandé electricistas, soldadores. Se líjó y pintó el local. El presupuesto era Lps. 50,000, se alargó a Lps. 69,000 hasta esta semana iban 107,000 más 15,000 de la nyuda que gestiono Lilian, la calificación es en rojo pero sabemos del trabajo que se ha hecho, la mamá de Allan ha colaborado y Lílian también. En la entrega del lunes se va a invitar a autoridades del gobierno. Dijo Liliun Solórzano que piensen en los proyectos para el próximo año hay un centro social abandonado, una segunda planta para el centro de salud, contratar personal para que funcione el Cliper. Aqui comprendimos que no hay solidaridad, me involuere en esto porque hay que tener conciencia social, le agradezeo a Lorena, a la Doctora Wendy y a don German Díaz por el apoyo y la confianza. Dice Allan Salazar ahora que estoy en esto me doy cuenta que no es fácil ser alcalde merece mi admiración, cariño y respeto. EL alcalde hizo una reseña de la estación de bomberos y cómo el apoyo al alcalde Guillermo Diaz para la construcción de la estación cuando estaba el general Cárdenas. El quiso socializar la tasa y hubo unas personas que se opusieron y se ha socializado el proyecto bomberos con los





Sahanagrandealcaldia ayahno.es

alcaldes de la zona sur. Dice don Victor que la competencia de los bomberos es municipal y gubernamental, es un proyecto que se puede habilitar. El arquitecto puede hacer una valoración del edificio dañado. Lilian Solórzano dice que ella ha participado en 2 reuniones y si algo le reconoce a don German es que tiene voluntad y no es negativo le he solicitado y me ha apoyado, él ha querido hacer mucho pero algunos regidores tienen mente negativa y le ponen una barrera. Lorena dice que la reforma al sector salud incluye un policlinico para Sabanagrande. El alcalde dice que él ha sofiado con un hospital con servicio médico especializado y ha visualizado el local donde funcionó la junta de bienestar social esta concesionado a Hollan. Hay que ver cuando vence esa concesión. Invito a todos los asistentes a la entrega del Centro de triaje el lunes a las 2:00 pm. El pastor Oscar Gómez hizo un llamado para reconsiderar la ley seca porque fue una mala decisión. Se ha incrementado el trabajo de la policia y ellos solicitan que se les permita hacer culto en septiembre; sábado y domingo y un día a la semana con el digito y las medida de bioseguridad; sugiere que la corporación y CODEM busque un mecanismo de pilotaje Taxis y mototaxis para que trabajen. 8) Solicitud de ATAXA. La asociación de taxis solicitó apoyo a la corporación para trabajar en el rubro de taxis. Griselda Carrasco solicito que dejen trabajar a los taxis que pagan sus impuestos. El Regidor Delio Velásquez dice que las medidas de Sinager no permiten la circulación del transporte, en la reunión sostenida la vez pasada dijeron les de la policia que hicieran la solicitud al Sinager. Don Rápalo dice que la solicitud tiene fundamento se necesita que paguen sus impuestos y estar organizados. Don Santos Mondragón dice que la policia lo hace mal porque hay muchos que no pagan y carros particulares entran y no los paran. Walter Diaz dice que el clase López le dijo que se basan en las leyes de Sinager, hay que reunirse con la policia y la asociación. Sinaner tiene autoridad en todo el país. El regidor Benigno Romero dice que es necesaria la situación de los carros que trabajen con las medidas de seguridad. El está de acuerdo que trasladen personas de Sabunagrande a los desvios y de ahi de los desvios trabajen las mototaxis los que pagan sus impuestos. El alcalde dice que él ha manifestado que los que han cumplido con el pago de la tasa puedan trabajar, pero los casos se hacen marcados en la ley para que no tengan problemas ni ellos ni nosotros. El miércoles estuve reunido con el sub director de tránsito y no procede habilitar el transporte y esperen unos dias a ver que dice el alto mundo de la policia. El alcalde se compromete a invitar al director de la Policia. Allan Salazar dice que el transporte no tiene las medidas de



Subunegranden/caldia/gyahon.es

bioseguridad. El lunes se reunirán los solicitantes de taxis, corporación y policia para analizar la solicitud de la circulación de los taxis en el municipio. Angel Cruz dice que él es propietario de taxis y fue a solicitar que le den la oportunidad de trabajar, b) Se dio lectura a la solicitud de la señora Silvia Marina Cruz con identidad número 0816-1968-00295, solicita un numero de taxi para trabajar. La corporación analizo y por unanimidad acerdo concederle un número de taxi a la señora Silvia Marina Cruz para que circule. 9) Correspondencia. Se die lectura al oficio 1064 presidencial emergencia covid TSC. En donde hace referencia a las entregas de raciones y kit de higiene para prevenir el covid-19 a un total de 3,203 hogares para cada una de las fases de la referida operación es decir un total de 6,406 hogares en razón de L. 500.00 cada una de ellas. Hemos revisado el sistema habilitado por el CENISS, verificando que a la fecha de emisión del presunto oficio no se ha cargado la totalidad de las actas. El sistema refleja un total de 1,067 entregas de menos por la que solicitamos se nos informe las causas que originaron este hecho así que como propercionar los documentos que evidencien que el número de raciones se efectuó de manera completa. Firma Juan José Pineda. Magistrado Presidente, Se envió la respuesta al oficio tomando a bien esta corporación en común acuerdo del término reducir el costo por ración a L.300.00 y asi poder llegar a mas hogares para ser un total de 5,238; esto para la primera entrega. Entiendo que como ente controlador del estado se está tomando en cuenta la segunda entrega del programa Honduras solidaria. Para esta segunda entrega todavia seguimos el proceso de digitalización ya que presentamos un pequeño percance con la entrega de las actas firmadas por parte de los beneficiarios estas que son entregadas por los líderes de las comunidades, es por esta razón que al tribunal les refleja un faltunte de 1.067 actas sin poder registrarlos en el sistema habilitado para tal efecto que el Centro Nacional de Información del Sector Social (CENISS). NOTA: Se adjunta nota extendida por el Instituto de Acceso a la Información Pública en donde se ha publicado dicho informe y también se adjunta copia del acta certificada en donde la Corporación Municipal determinó reducir el costo de cada ración de alimentos (14/8/2020), firma lng. German Rafael Diaz Ávila, Alcalde Municipal. Quedando informada la seciedad civil y la corporación de la respuesta al oficio envindo por el TSC. La corporación acordo analizar el expediente de Sixto Osorio en otra sessión y leer el acta en la otra sessión de corporación. 10)- Se como la sessión a las 2:30 pm...Extendida en Sabanagrande a los 07 dias del mes de septiembre del año 2020

